

*María de las Mercedes Ibarra
Ibañez, arrière-petite-fille de
Juan Gualberto Gómez, est
décédée.*

Image not found or type unknown

María de las Mercedes Ibarra Ibañez, arrière-petite-fille de Juan Gualberto Gómez

La Havane, 8 août (RHC) María de las Mercedes Ibarra Ibañez, qui défendait activement l'héritage de son arrière-grand-père, le patriote et journaliste Juan Gualberto Gómez, et qui était une fervente alliée des médias, est décédée à La Havane le 7 août à l'âge de 86 ans.

On se souvient de lui pour sa détermination à sauver la mémoire historique de la nation cubaine et à ne pas se laisser abuser par ceux qui cherchent à la fragmenter. Malgré son âge avancé, sa voix créole forte n'a pas permis d'éteindre la vie et l'œuvre de Juan Gualberto Gómez.

"Nous, les Cubains, devons toujours être unis, comme Martí et Juan Gualberto Gómez l'ont voulu et se sont battus pour cela", a déclaré Mercedes lors de la cérémonie nationale du 170e anniversaire de la naissance du patriote et journaliste, le 12 juillet.

Mercedes Ibarra, arrière-petite-fille de Juan Gualberto Gómez, est la dernière de sa lignée. Elle était une infatigable promotrice de l'héritage historique anti-impérialiste de son arrière-grand-père. Mercedes laisse l'empreinte d'une vie consacrée à la patrie.

Sur décision de ses proches, son corps sera incinéré et les honneurs funèbres auront lieu à une date ultérieure, qui sera annoncée par Cubaperiodistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/362292-maria-de-las-mercedes-ibarra-ibanez-arriere-petite-fille-de-juan-gualberto-gomez-est-decedee>



Radio Habana Cuba